

La construction d'une seconde école avec deux classes est actuellement en cours. Le chantier a pris du retard, mais les responsables de l'éducation ont bien affecté deux nouveaux enseignants promis : un professeur de CP ainsi qu'un directeur pour une classe de CM2. Les élèves ont leurs cours dans une salle de la bibliothèque et une paillote, en attendant de pouvoir investir leurs nouveaux locaux dans quelques semaines. Les 400 enfants sont maintenant répartis dans 8 classes au lieu de six.



L'équipe B'A'A